

Vos questions / nos réponses

cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 06/05/2014 11:21

Bonjour,

J'aimerais savoir combien de temps le thc reste présent dans les urines et dans le sang?

Car je me suis fais surprendre mon permis pour deux mois avec pour seul possibilité de le récupérer visite médicale positif, j'ai donc arrêté de fumer immédiatement après ma suspension!

Mise en ligne le 06/05/2014

Bonjour,

Le THC reste détectable 24h dans le sang. En ce qui concerne les urines, les seuils de détection sont les suivants :

- de 3 à 5 jours pour une consommation occasionnelle.
- de 15 jours à 70 jours pour une consommation régulière.

Vous retrouverez ces informations sur la fiche concernant le cannabis en bas de message.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur le cannabis](#)